



## La Universidad colabora con la Fundación Barraquer en la recogida de gafas usadas

La Universidad de Salamanca, a través del Vicerrectorado de Atención al Estudiante y Extensión Universitaria, colabora con la Fundación Barraquer en su campaña de recogida de gafas usadas. Con este objetivo, se han repartido en diferentes centros, colegios mayores y residencias universitarias de la institución académica unos contenedores destinados a la recogida de gafas usadas para darles una segunda vida a través de su reparto entre niños en países en vías de desarrollo. Los miembros de la comunidad universitaria podrán depositar las gafas que ya no utilicen en estos contenedores, que se mantendrán a lo largo del curso hasta que se llenen.